



Le Grand Cairn

Au coeur du Massif Central, sur le plateau de Millevaches, un nouveau lieu est maintenant dédié à **la créativité et l'expression artistique dans et avec la nature**. Il se situe à CHAVANAC, en Haute-Corrèze.

Les activités qui s'y dérouleront seront en lien avec :

- des pratiques artistiques diverses au coeur de la nature,
- la découverte ludique du Land Art,
- le bien-être.

L'association *Mouvements - Couleurs - Nature* dont je suis président co-fondateur, a été créée pour faire vivre ce lieu et proposer de riches expériences artistiques et humaines, d'inspirantes rencontres avec les autres et la nature, de libres et créatives expressions de soi, de ressourçants moments permettant à chacun-e d'avancer sur son chemin de vie artistique, professionnelle et personnelle.

Je remercie infiniment d'une part, Huguette et Dominique pour leurs actions complémentaires qui ont rendues possible ce magnifique projet et d'autre part, toutes les personnes déjà impliquées sans qui le projet n'existerait pas.

« LE GRAND CAIRN » portera bien son nom lorsque chaque participant-e déposera, au milieu de ce jardin créatif de 7 000 m², un caillou de sa région. Au fur et à mesure, ces cailloux s'accumuleront pour constituer ce grand amas de pierre appelé « cairn ». Sur votre caillou, vous pourrez y inscrire un souhait ou un objectif de votre venue ici.

D'autres post suivront pour présenter le projet...

Si vous êtes impatient-e d'en savoir plus et/ou vous souhaitez déjà apporter vos idées et vos contributions à notre association alors n'hésitez pas à me contacter par mail : emmanuel.mcn19@gmail.com ou au 06.83.82.19.07